

Solidarité avec Kobané

Mercredi 11 Mars de 18h à 21h
St Etienne du Rouvray Salle festive

Entrée gratuite

Projection de documentaires

A partir de 19h :

Prises de parole des organisations qui soutiennent.

Restauration

Musique et danses kurdes

Une collecte sera organisée afin de récolter des fonds pour la reconstruction et la défense de Kobané. Ces fonds seront transmis au Croissant Rouge Kurde qui identifie les besoins de la population.

Cette soirée est soutenue par l'Association des Kurdes de Normandie, l'Union syndicale « Solidaires », le Collectif Rouennais de Soutien au Peuple Syrien, Ras l'Front, le groupe St-Etienne Vraiment à Gauche, Alternative Libertaire, Ensemble (membre du Front de Gauche), la Fédération Anarchiste, le NPA, le PCF section de St Etienne du Rouvray, le PS de St Etienne du Rouvray

Pour tous renseignements: Centre Culturel de la communauté Kurde de Rouen, 4 rue Ernest Renan, 76800 St Etienne du Rouvray.

Solidarité avec Kobané

Réunion Publique et Culturelle

Mercredi 11 Mars
de 18h à 21h

St Etienne du Rouvray

Salle Festive Avenue des Coquelicots.

Kobané libérée !

Le 26 janvier, après 134 jours de combat, les forces de DAESH ont été expulsées de la ville de Kobané, qui est donc désormais libre.

Mais la guerre n'est pas finie, la ligne de front a été déplacée à quelques kilomètres de la ville.

Cette libération est due avant tout au courage des unités de protection du peuple (YPG/YPJ) aidées par des frappes aériennes de la coalition internationale menée par les États-Unis.

Kobané est aujourd'hui une ville détruite. Il faudra que la situation se stabilise pour que les habitant-es qui ont dû fuir puissent y retourner.

Les réfugié-es vivent dans des camps à la frontière en Turquie. Ces camps sont alimentés par les municipalités et les habitant-es de la région kurde de Turquie car l'État turc refuse de prendre en charge les réfugié-es.

Les besoins en nourriture, vêtements, médicaments sont toujours d'actualité.